

La construcción de un nuevo edificio de casi 8.000 metros cuadrados junto a los dos ya existentes multiplicará por dos el espacio útil del complejo

La Consejería de Agricultura se dobla

G. M. S. FORTE MURCIA

Dentro de dos años la Consejería de Agricultura, Agua y Medio Ambiente habrá doblado su capacidad. Su sede, ubicada en la plaza Juan XXIII de Murcia y formada actualmente por dos edificios comunicados entre sí y que suman casi 8.000 metros cuadrados, va a ser ampliada por un nuevo bloque de ocho plantas y dos sótanos, según el proyecto presentado recientemente por el consejero de Economía y Hacienda, Juan Bernal, y el consejero de Agricultura, Agua y Medio Ambiente, Antonio Cerdá.

«Esta previsto que las obras del nuevo edificio comiencen esta misma semana; este mismo mes seguro», explica la directora general de Patrimonio, Visitación Martínez.

Su presupuesto de adjudicación asciende a 5.081.652 euros y el plazo de adjudicación es de 26 meses, por lo que en mayo o junio de 2005 ya deberá estar concluido.

En total, el nuevo edificio tendrá una superficie de 7.800 metros cuadrados y capacidad para acoger 300 puestos de trabajadores públicos. La conexión con el complejo ya existente se hará mediante una serie de rampas que, en ningún caso, superaran una pendiente de ocho grados.

Transparente y cómodo

La construcción comprende dos plantas sobre rasante, destinadas a aparcamiento y archivo, y otras ocho sobre el nivel del suelo para uso administrativo. Según la Consejería de Economía y Hacienda «se pretende crear un espacio que tenga calidad arquitectónica, con máxima transparencia y comodidad, como lugar de atención al ciudadano, dotándolo de las más modernas tecnologías, con el fin de optimizar los recursos, agilizar y facilitar la gestión administrativa y la información al ciudadano».



EN PLENA FAENA. Área de trabajo en una de las plantas de la Consejería de Agricultura que acaban de abrirse. / GINÉS SORIANO



NUEVO. Sala de reuniones en el interior de la ampliación. / SORIANO

«La idea es agrupar a todas las dependencias de la consejería en un mismo sitio», apunta la responsable de Patrimonio. De este modo, «la Secretaría Sectorial del Agua con, las direcciones gene-

rales que dependen de ella, que son: la del Medio Natural, la dirección general del Agua y el Servicio de Calidad Ambiental», que actualmente se encuentran en un edificio próximo, pero lejos del complejo de la Consejería de Agricultura, podrán integrarse en un único punto con el resto de esta sede administrativa.

Con todo ellos se «pretende dar respuesta a las exigencias de una administración moderna y eficiente», apuntan fuentes de la Consejería de Hacienda. «La planta baja actúa como centro de recepción e información, y articula el conjunto de los edificios. Se destina la última planta para la función directiva y representativa del consejero, la siguiente al secretario general, desarrollándose en sentido descendente por motivos funcionales los dis-

tintos servicios, siguiendo el criterio general de ubicar las unidades funcionales en dependencias compartidas, y dejando los despachos para jefes de servicio y salas de reunión. Se hace un especial énfasis en la sectorización por zonas de trabajo, y de prevención contra incendios, previendo un núcleo de escaleras especialmente protegido, y dos salidas, que sirve de interconexión en todas sus plantas con el edificio original, y soluciona el problema de su evacuación protegida».

En cuanto a su aspecto exterior, afirma Visitación Martínez, «se ha previsto que se integre perfectamente en el conjunto [de todo el complejo de Agricultura]. Siendo el más moderno de todos, se busca que de imagen de modernidad pero que no resalte».

URDEMASA
CONSTRUCCIONES

**HEMOS CUMPLIDO CON
NUESTRO COMPROMISO**

Párroco Cristóbal Balaguer, s/n.
30730 SAN JAVIER (Murcia)

E-mail: tecnicas@urdemasa.com



968 19 06 96
968 19 07 76
968 19 11 61
968 19 11 16



968 19 12 27